



Leute! Leute! Jetzt hagelt es aber Meckerbriefe! (Da sollte es eigentlich niemanden wundern, wenn auch das Mächtige Marvel-Team anfangen würde zu meckern ... oder???) Aber lassen wir das, oder sagen wir besser: MAHAHAMAH!! Also, vergützt sind wir überhaupt nicht, denn das Marvel-Zitat des Monats, das von Ulrich Giese aus Tübingen kommt, hat uns schon wieder besänftigt!

Immer besser, immer bunter wird das große Marvel-Wunder!



Aber damit wir nicht vom Thema abkommen, denn das ist ja schließlich Eure Seite:



2. Die Zeichnungen sind mit einer solchen Lieferlichkeit gezeichnet, daß einem die Tränen kommen: Wie lob' ich mir da die Hefte des BSV-Verlages.

3. Bemühen Sie sich doch bitte um eine bessere Ausdrucksweise, denn die in Heft 19 FV ist schrecklich. Denken Sie daran, daß auch junge Menschen die Hefte lesen. Als Vorbild dienen sie dann mit ihrer Ausdrucksweise nicht.

4. Warum können Sie die Texte nicht in Drucklettern drucken??? Das Kritzeln in den Sprechblasen ist zum Heulen. Haben Sie keine Zeit zum Drucken richtiger Buchstaben, oder stehen Sie auf dem Standpunkt: Für viel Geld möglichst wenig gute Ware!!! (?) Bitte berücksichtigen Sie meine Kritik und richten Sie sich danach. Ich glaube, das kann man für 1,40 verlangen!!! Oder???

Gerd Rosorius, Mühlheim

Was sagen andere Fans dazu?

Liebe Redaktion!
Bringt doch wieder gutgezeichnete Aquarius-Geschichten. Die jetzigen sind unmöglich schlecht! Sagt nie, Bill Everett sei ein guter Zeichner. Doch kommen wir zur Sache SPINNE, wir finden, sie ist Euer bestes Heft, jedoch sind wir hier wie bei Aquarius mit den Zeichnungen nicht ganz zufrieden.

Übrigens, wir zeichnen eine selberfundene Geschichte über Peter Parker.

Eure ewigen Fans Andy Pal und ... (Der Name ist leider nicht zu entziffern),

Auf die Geschichte sind wir schon sehr gespannt!

Liebe Redaktion!
Ich bin begeistert von Euren Heften. Aber auf der letzten Seite, wo die Vorher sage für die Hefte des nächsten Monats steht, sind nur 7 Hefte. Da die SPINNE und die FANTASTISCHEN VIER 14-täglich erscheinen, könnte Ihr da noch 2 Heften drucken, wie ein Superheld abgebildet ist.

Katsumi Tanaka, Frankfurt/Main

Wir finden, daß die Vorschauseite dann ein bisschen langweilig aussieht. Trotzdem werden wir Deinen Vorschlag gern unserem Produktionschef vortragen.

Sehr geehrter Verlag!

Ich bin 14 Jahre und schreibe an Sie, weil ich zu Ihren Spinnenheften Lob und vor allem Kritik aussprechen will. Aber gehen wir zu Punkt 1). Zu Ihren Darstellungen von Flash und besonders Peter Parker im Privatleben kann ich nur „Puh Spinn“ sagen. Auf den beigelegten Seiten könnten Sie sich einmal angucken, wie ein anständig gedruckter P.P. aussesehen hat. Sie sollten sich schämen, so etwas wie von 1 - 19 als P.P. anzubieten. Dies ist nicht böse, sondern ernst gemeint. (Die Seiten sind aus einem BSV-Heft Nr. 234.)

Alles in allem gefallen mir die Hefte ganz gut. Aber ich wäre wirklich sehr erfreut, wenn Sie in einem der nächsten Hefte dazu Stellung nehmen würden.

B. Stengert, Essen

Sehr geehrter Verlag!

Ich bin sauer. Es ist eine große Schweinerei, was Sie da angestellt haben! Ich habe das Heft 20 der SPINNE gelesen. Die ersten Zeilen und Bilder machten mich darauf aufmerksam, daß ich die Story schon mal gelesen habe. Ich habe einen Griff in die Vergangenheit der SPINNE gemacht. Und richtig, Heft 246, völlig identisch. Wenn das so weiter mit der SPINNE geht, haben Sie einen treuen Spinnefan verloren. Und wenn Sie nicht so feige sind, bitteschön, drucken Sie es. Ich warne im nächsten Heft auf die Erklärung!

Dieter Kühnemund, Einbeck

Fans, hier sei es noch einmal für alle gesagt: Die Marvel-Spinne-Ausgaben übernehmen wir von den amerikanischen Originalausgaben, und zwar ab Nr. 11! Das heißt, wir fingen von ganz vorn an! Und die älteren Hefte aus dem Anfangsstadium unterscheiden sich natürlich in ihrer Qualität, was die Zeichnungen betrifft, von den neueren Ausgaben.

Und natürlich kann es vorkommen, daß die neuen Marvel-Spinne-Ausgaben mit den SPINNE-Heften des BSV-Verlages identisch sind! Aber wir wollen Euch (vor allem den neu hinzugekommenen Fans) eine lückenlose Serie bieten! (Nicht jeder hat die BSV-Ausgaben gesammelt!)

Uff! Wir haben uns das hinter die Ohren geschrieben, lieber Georg! Was die fehlenden Kämpfe in den ersten Produktionen betrifft, so müssen wir zu unserer Verteidigung sagen, daß wir einiges Material aus Amerika nicht bekommen konnten.

Die Frage nach Sammelmappen wird zig-zag gestellt. Auch auf die Gefahr hin, daß Ihr uns jetzt strengt, Fan!, wir können Euch leider nur sagen, daß wir erst in einigen Monaten über eine Erweiterung des Marvel-Programms entscheiden.

Und weiter geht's:

Ich lasse schon lange die Hefte der Fantastischen Vier und war bis jetzt begeistert. Bis JETZT!! 1. Worum müssen Sie so hochtrabend sein?? Zum Beispiel Ihr ausgewählten Marvelianer, ewig Euer Remo (nur einer ist ewig, und an den kann Remo nicht heran), usw. Wenn Sie Gelungensbedürfnisse haben, sollten Sie sie abbauen.

Das war's! Jede Meckerseite hat mal ein Ende! Wir vom MMT sind sehr gespannt, wie Ihr dazu Stellung nehmen werdet! Also, wir warten auf Eure Briefe, die wir in den nächsten Heften veröffentlichten werden! Und hier sei's noch einmal gesagt: wir sind nicht feig! Wir drucken jede Kritik ab!

Excelsior! MMT